



Musée des Rois d'Araucanie et de Patagonie



Comme il le fait régulièrement, le Prince Antoine IV s'est rendu dernièrement de nouveau à Chourgnac d'Ans et à Tourtoirac pour maintenir le contact avec les autorités locales.

Les entretiens avec les maires de ces deux communes portaient sur les activités prévues en 2017 et dont nous vous en parlerons prochainement

Le Prince Antoine IV en a profité pour remettre au maire de Tourtoirac, après l'avoir signé, le drapeau qui avait servi au mois d'août dernier à dévoiler le monument d'Orélie-Antoine.

Ce drapeau sera exposé au Musée des Rois d'Araucanie et de Patagonie et complétera les riches collections d'objets historiques se rapportant au Royaume d'Araucanie et de Patagonie et au Peuple Mapuche.

D'autres pièces, notamment des bijoux Mapuches, provenant de collections privées seront ajoutées prochainement.

